



## COMMUNIQUE DE PRESSE

### Le Groupe Simon nomme Erwann Hélion Directeur du pôle auto et de Chrono SLPA Pneus

*Chrono SLPA Pneus, filiale de revente du Groupe Simon, est rattachée au pôle auto. Nicolas Tharault est nommé Directeur exploitation.*

**Morlaix, le 28 janvier 2026** – Le Groupe Simon annonce l'évolution de l'organisation de son pôle auto et de sa filiale de revente Chrono SLPA Pneus. Erwann Hélion est nommé Directeur du pôle auto et de Chrono SLPA Pneus. Nicolas Tharault devient Directeur exploitation et supervise les plateformes, le transport, les approvisionnements et le call center.

Effective depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2026, cette nouvelle organisation accompagne une décision structurante : l'activité revente de Chrono SLPA Pneus est désormais rattachée au pôle auto du Groupe Simon. Sur le modèle ABR (Atlantique Bretagne Rechapage), elle-même rattachée au pôle Industrie, cette évolution renforce les liens entre les entités et fluidifie les interfaces avec les fonctions supports, le marketing et les équipes commerciales. Elle vise également à préparer les prochaines étapes de développement de l'activité.

Déjà Directeur du pôle auto du Groupe Simon, Erwann Hélion voit son périmètre élargi à la direction de Chrono SLPA Pneus afin de mieux coordonner des sujets communs entre l'activité retail du Groupe (réseau Profil Plus) et la revente B2B de pneumatiques : politique de marque, négociations fournisseurs et centre de services.

De son côté, Nicolas Tharault, jusqu'ici Directeur de Chrono SLPA Pneus, se voit confier la Direction de l'exploitation pour renforcer l'exécution au quotidien. Il pilote l'ensemble des opérations et contribue, avec les équipes, à la mise en cohérence des interfaces avec les fonctions supports du Groupe.

*« En rattachant l'activité revente de Chrono SLPA Pneus à notre pôle auto, nous alignons plus étroitement nos activités retail et revente autour d'objectifs communs : cohérence d'offre, relations fournisseurs et qualité de service aux professionnels », souligne Olivier Dacquin, Directeur Général du Groupe Simon en charge des opérations. « La nomination d'Erwann Hélion et la création d'une Direction de l'exploitation confiée à Nicolas Tharault donnent un cadre de gouvernance plus clair et un pilotage opérationnel renforcé. »*

### **A propos du Groupe Simon :**

De petite entreprise familiale de négoce de pneumatiques née à Morlaix (29) en 1974, le groupe SIMON est devenu un acteur incontournable sur le marché français du pneumatique à travers 3 activités complémentaires. Le groupe est aujourd’hui leader français du négoce indépendant du pneumatique (avec 5 plateformes logistiques), premier acteur français indépendant du rechapage de pneumatiques poids lourds (avec son usine Atlantique Bretagne Rechapage implantée à Plomelin dans le Finistère) et *membre fondateur* du réseau indépendant Profil Plus (avec 85 agences sur un total de 215 agences le territoire français), expert en pneumatiques et en entretien pour Véhicules Légers, Poids Lourd, Génie Civil, Manutention et Agricole. Le groupe breton emploie plus de 1 400 collaborateurs et réalise un chiffre d’affaires de plus de 300 millions d’euros.